

## Vorschau: Das neue Jahr kommt in Fahrt

Nach einem ereignisreichen 2018 kommt das neue Automobiljahr bereits in seiner zweiten Woche ordentlich in Fahrt. Auf der Consumer Electronics Show in Las Vegas werfen auch viele Autohersteller schon einmal einen Blick in die Zukunft. Renault, zweitgrößter Importeur in Deutschland, hält seine Jahrespressekonferenz ab, und in Stuttgart weckt die CMT die Vorfreude auf den nächsten Urlaub mit Wohnmobil oder Caravan.

Mit neuem, leistungsoptimierten Motor und geänderter Fahrwerksgeometrie schickt Yamaha die YZF-R 125 in die bevorstehende Zweiradsaison und das weiterhin boomende Leichtkraftrad-Segment. Ebenfalls umfassend modifiziert wurde die YZF-R3 mit dem 42 PS starken Zweizylinder. Wer sich lang macht, soll bis zu 8 km/h mehr herauskitzeln können als vorher.

„Maß und Mitte“ ist unser Fahrbericht überschrieben. Mindestens zwei Dinge heben die Kia Sportage GT Line dabei von den Wettbewerbern im wachsenden SUV-Segment ab.

Darüber hinaus setzen wir unsere Rückschau auf 120 Jahre Autobau bei Opel fort und versorgen Sie wieder tagesaktuell mit den wichtigsten Nachrichten aus der Welt der Mobilität sowie der Automobilwirtschaft und Verkehrspolitik. (ampnet/jri)

---

## Bilder zum Artikel



Yamaha YZF-R3.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Yamaha



Kia Sportage GT Line.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Kia